
第 1 回米委員会 （合同委員会） 議事録（青文字が発言等) ※裏表印刷です

年 10 月 9 日（水）　１０:００～　 ミナテラス

全 13 名 書記 福岡   (参加者 5 名 8 名）

準備物：レジュメ

0 自己紹介 おなじみの顔ぶれなので省略しました

米委員さんを増やしたい

働いてる人が多いので、委員会を水曜ではなく別の曜日にするのはどうだろうか？変わらないだろうか？

1 稲作の状況

下田　 ９月６日(金)と９日(月)に３１３袋入庫完了。１９日(水)に米検査も完了。全量１等米。

島川　 ９月１７日にコシヒカリ１２０袋入庫。１９日に米検査完了。全量１等米。

１０月１日にてんこもり１１１袋入庫完了。米検査は１１月２日(土)に。

2 在庫・販売状況(９月３０日時点)

◎米

・在庫数量（袋）

8 月 8 月 8 月 8 月 8 月

※考える会：９月末で１９袋残りました。未納米は８袋となりました。これらを合わせた２７袋が備蓄米となります。

※GF個人：９月末で－６袋となりました。

※GF業者：４月中にゆうきスターの在庫が無くなりました。 転換米：７月中に転換米の在庫が無くなりました。

前年米は最終的に２７袋残りました。トータルで見ると今年は昨年を上回る収量になりそうだということが

今日分かったので、もっと売っておけばよかったと思いました(福岡)

言い忘れてしまったのですが、GF個人分が－６袋となりましたので、今年は１０袋増やして７０袋の割り当てを

お願いできないでしょうか。１１月の米委員会で話し合いをお願いします。

◎米ぬか(No3092) (昨年年間販売数 ６４袋)

◎焼酎 43度(3803)、25度(3804)

・この調子で売れれば来年３月頃から２５度は２０２４年産酒の販売になる見込みです。

　４３度は来年９月頃からの見込です

・次回の仕込みは、最近の売れ行きからすると２０２６年産米を使って、２０２７年４月出来上がりの予定です。

たくさん売りましょう！
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3 米委員会会だより(新聞) 11 月号の「４コマ」について

すみません、話し合うのを忘れてました

4 米の価格改定について

・ 前回の値上げ 2017年10月分(２０１７年産米）より 30ｋｇ：１２０円　１０kg：４０円 ５kg：２０円 １kg：５円 値上げ

※ 生産者価格は値上げせず

・ 値上げ以降の主なものの価格変化

朝仕分代(生産者負担）0.4％→0.6％へ（２０２１年産米より) 30kg１袋当り２９円増(生産者負担）

30kg米袋値上げ ８４円→１０４．５円 30kg１袋当り２０.５円増(生産者負担）

米検査代値上げ １３５円→２５０円(２０２４年) 30kg１袋当り１１５円増(生産者負担）

熊本県最低賃金 ７３７円→９５２円(2024年10月) 小袋１袋当り　　　円増(事務所負担)

米ビニル袋 5ｋｇ：約6円値上 10kg：約9円値上 小袋１袋当り６～9円増（事務所負担）

来年の１月までに決定し、２月の組合員のつどいで報告（理事会へも報告する）

（消費者も入っている委員会で議論するので報告というかたちをとる）

上記のほか、電気、燃料、籾摺り、乾燥、合鴨、電気牧柵などなど、２０１７年と比べてどのくらい上がったかを

米生産者さんに文書で出してもらう←文書は福岡が作成します

5 その他

・年間スケジュールについて 資料①を参照

御木さん、林田さんが１２月頃に生産者会に入る見通しです。お二人とも米を作られるので、決まったら圃場視察

を３月頃に行いましょう

７月の水田視察は組合員さんに広く呼び掛ける

下田さんは来年の作付け銘柄をてんこもりに変えるかもしれない。その場合新米の入庫時期は９月下旬頃になる

・小袋作業当番表について 資料②を参照

昨年から野菜生産者も当番に入ってもらっているので今週末の生産者会で見てもらってから確定します

１月８日は米作業の後に米委員会をやればいいのではないか

・２０２３年産米販売のまとめ 資料③を参照

最終的に５８６袋販売出来ましたが、これは２０１５年を同じくらいです。

この他にGF業者用で約１６０袋売れています。

・収穫祭について(田上)

今年は実行委員会が出来なかったので、田上さんと山本さんが中心になってやってくれます

担当 駐車場（下田）　調理（江副、小佐田、山本ゆうき、小野）　受付(福岡、御木)

調理場所　風流さんか田んぼか検討中

この他にもお手伝い大歓迎です！よろしくお願いします！

6 今後の予定

・１０月１９日(土) 収穫祭 ～田上農園にて稲刈架け干し体験～

・１０月 髙丸さん、昭人さん、真実さん２０２４年産米 搬入

・１１月２日(土) 髙丸さん、昭人さん、真実さん２０２４年産米の米検査会＆米委員会 １０:００～１４:００(お弁当付き)

生産者は米移動などの作業のため９:００集合

・１１月６日(水) 米小袋作業（生産者：本田一幸さん　消費者：姫路さん）

　生産者は９:３０～精米、消費者は１０:００～小袋詰め


